

EDITORIAL

El Comité Editorial de la Revista de Trabajo Social de la Caja Costarricense de Seguro Social, felicita al Colegio de Trabajadores Sociales de Costa Rica, al cumplir con su objetivo de publicar la Revista Costarricense de Trabajo Social.

El nacimiento de la misma constituye una nueva alternativa para nuestro gremio, posibilita el intercambio y el enriquecimiento profesional, en momentos en que el dinamismo de la situación social demanda de una constante renovación de conocimientos, así como asumir funciones de liderazgo en el establecimiento de estrategias de intervención, acordes a la realidad con la cual nos vemos enfrentados cotidianamente.

El reto de llevar adelante la Revista requiere de un esfuerzo y compromiso, que estamos seguros, el Comité Editorial es poseedor.

Auguramos muchos éxitos.